



校長の目 ～西小日々通信～

令和4年11月15日（火）



11月13日（日）は、ふじみ野市総合防災訓練でした。本校も避難所の一つとなっており、市役所職員や町会様と協力して、訓練を実施しました。当日は、市職員から防災拠点の運営方法の説明や入間東部消防署隊員による講話、東入間警察署警察官による道路啓開訓練、そして町会の皆様による防災用井戸の設置訓練が行われました。いざという時のために、行政・学校・地域が連携協力することが大切であることを改めて実感する訓練でした。ご協力ありがとうございました。



今月は、ふじみ野市のGIGAスクール推進月間です。市内小中学校では、タブレットPCを活用した個別最適化された学習や協働的な学習に力を入れています。個別最適化された学習を支えるものとして、本市はeライブラリが導入されています。ドリル的な学習を進めながら、AI診断で一人一人に合った問題が提供されます。画像は、2年生がeライブラリに取り組んでいるところです。担任の先生がタブレットに指示を送り、子供たちが課題に取り組んでいます。



6年生がスチレン版画に取り組んでいます。以前は、版画といえば、学年が上がるにしたがって紙版画から木版画に取り組むのが一般的でしたが、最近ではスチレンボードによる版画が増えてきました。スチレンボードは、彫ったり切ったりする加工が容易な素材であり、彫刻刀より表現の幅が広がるため、試行錯誤しながら自分らしい造形的な表現を追求できる良さがあります。また、刷る際にも、線や色の重なり、形の組み合わせが効果的に表現できます。



11月16日と17日は、「校長の目」をお休みします。（修学旅行引率のため）